

Alexandra Avakian

La Cisjordanie et Jérusalem - 1988

Le décès soudain de mon père le 17 janvier 1987 m'a plongé dans un profond chagrin durant un an.

Lorsque mon beau-père et ma mère m'ont invité à les accompagner en Cisjordanie sur le tournage de leur film « Steal the Sky », j'ai sauté sur l'occasion.

Fin 1987, pure coïncidence, l'Intifada contre l'occupation israélienne éclate dans les Territoires Occupés. Je n'ai quasiment pas vu ma famille, j'étais tellement passionnée par le conflit, l'histoire, la culture et les religions. J'avais lu tellement de livres sur le sujet que j'étais déjà accro avant d'y aller.

Ce fut le début de mon travail pour Time Magazine qui a duré pratiquement 10 ans et pour lequel ai réalisé des reportages sur des sujets historiques dans le monde entier.

J'étais tellement fascinée par ce lieu que, pendant huit ans, par intermittence, j'ai couvert divers aspects du conflit ainsi que les tentatives de paix, jusqu'au tragique assassinat du Premier Ministre Yitzhak Rabin.

J'ai aussi couvert Jérusalem en 2012 pour le National Geographic Traveler.

C'était mon premier reportage là-bas. Puis j'ai fini par vivre à Gaza pendant deux ans, en passant quelques week-ends à Jérusalem.

Et même lorsque je vivais à Moscou où je couvrais la chute de l'Union soviétique et tous les conflits là-bas, je trouvais le temps de couvrir le Moyen-Orient. Mon travail à Gaza s'est terminé lorsque j'ai repris contact avec le National Geographic Magazine qui en a publié 28 pages. J'ai continué à travailler avec eux ainsi que pour leurs autres magazines et livres.

Alexandra Avakian
The West Bank and Jerusalem - 1988

My father suddenly died on January 17, 1987. For a year I drowned in grief.

When my stepfather and mother invited me to accompany them while they made a movie called *Steal the Sky*, in the West Bank in early 1988, I jumped at the chance. Coincidentally, the 1987 Intifada against Israeli occupation had broken out in the Occupied Territories by the end of that year. . I hardly saw my family, I was so taken with the conflict, history, culture, and religions. I was already hooked before arriving, having read so many books beforehand. This was the beginning of my work for Time Magazine, which lasted for almost a decade as I worked for them on historic subjects worldwide.

I was so fascinated by this place that on and off for eight years I covered various aspects of the conflict and well-known attempts at peace, up to Prime Minister Yitzhak Rabin's tragic assassination. And then Jerusalem in 2012 for National Geographic Traveler

Below is just from my first trip there; later I ended up living in Gaza for two years, spending some weekends in Jerusalem.

Even while living in Moscow, covering the end of the USSR, including all the conflicts there, I would make time to cover the Middle East. My work in Gaza ended up bringing me to National Geographic Magazine and they published 28 pages. I continued working for them and their other magazines and books.

